



Regierungsratsbeschluss vom 25. April 2017

Schriftliche Anfrage Sibylle Benz betreffend die sprachliche Herkunft und gewohnheitsmässige Sprachverwendung der Schülerinnen und Schüler der Primarstufe

P175100

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die jährlich durchgeführte Schulhausstatistik gibt Auskunft zur Erstsprache der Schülerinnen und Schüler. Gemäss Schulhausstatistik 2016 weisen im Kanton Basel-Stadt elf Schulhäuser einen Anteil von mehr als 60 Prozent Schülerinnen und Schüler mit Deutsch als Erstsprache auf. Bei acht Schulhäusern lag der Anteil zwischen dreissig und sechzig Prozent, bei sieben lag er unter dreissig Prozent.

